



さくらちょうしょう

# 桜町小だより

「緑と笑顔がいっぱい桜町小」

児童数 337名 令和6年12月24日(火)



保護者・地域の皆様には2学期も大変お世話になりました。ありがとうございます。よいお年をお迎えください。

## <こころの健康>

本日、2学期の終業式を迎えました。お子様の様子はいかがでしょうか。何か気になることはありませんか。

毎年多くの学校では、長期休業日の前後に児童の「こころの健康」への関心が高くなります。今学期も桜町小学校では、様々な悩み事を抱え、「こころの健康」が気になる児童もおりました。

また、年末年始を挟む冬休みは、夏休みよりも、友達や家族と関わり合う時間が不規則になり、不安な時間と捉えてしまう児童がいることも心配しております。

お子様の様子で何か心配なことがあれば、学校をはじめ、様々な相談機関がございます。一緒に考えていきましょう。

川口市【平日】

家庭児童相談室

★048-259-9005

(子供専用)

教育相談室

★048-267-1123

彩の国【24時間】

よりそうみんなの電話  
メール相談

★0120-86-3192

(子供専用)

★048-556-0874

(保護者専用)

## <持久走記録会>

12月の第2週に持久走記録会を開催しました。生活リズムの安定、励まし、健康観察等、ありがとうございます。今年度は、天候等に左右されず、持久走の取組を最後まで進めることとし、公開しない形式での実施でした。各クラスの体育の授業だけでなく、朝の時間や休み時間での学校の全体練習、個人での練習等児童一人ひとりが自分の“めあて”の達成に向けて粘り強く取り組む気持ちを育てることができました。その結果、最後まで全力を出しきることができました。

「持久走は、自分とのたたかい」ともいわれます。本校は、自分の“めあて”の達成に向け、練習から本番まで、やり通す強い心が育つように、また達成感と充実感が味わえるように指導してまいりました。今後も運動に限らず、児童一人ひとりの力に合わせた“めあて”をもたせ、めあて達成に向けて取り組む姿勢を大切にし、たくましい児童が育つよう取り組んでまいります。今後も、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



### <夢わ〜く ~中学生の職場体験~>

川口市の各中学校が取り組んでいるキャリア教育「夢わ〜く」で鳩ヶ谷中学校の1年生が本校において職場体験をしました。これまでは授業を受ける側でしたが職場体験中は一社会人として子供たちに向き合いました。休み時間には低学年児童と一緒に遊んでくれました。



### <さくらっこまつり>

1年生から6年生まで異なる学年の児童との交流「縦割り活動」の一環として「さくらっこまつり」を実施しました。6年生が中心となり、グループごとにお店を企画、運営し、実際に遊びました。準備の段階から各学年がそれぞれの仕事を担ったことで、より一層楽しいひと時を過ごせたようです。



### <交通事故から身を守ろう>

年末は、物流量の増加に伴い運転が荒くなる傾向にあります。もちろん交通量も増えます。年始は、普段運転をしないドライバーが増えるといわれています。徒歩でも自転車でも、道路を渡る際に、たとえ青信号でも①【止まる】、②【見る】、③【待つ】、④【確かめる】の4ステップを守り、交通事故にあわないようにしましょう。

<赤い羽根共同募金>ご協力ありがとうございます。  
合計で12,545円集まりました。

### <冬休み中の学校への連絡について>

- ◎ お子様の「事故」や「けが」等の場合には【110番】【119番】に通報してください。学校へのご連絡は、後で結構です。
- ◎ 学校の電話対応時間は【8:30~16:30】です。時間外は電話が鳴っていても出られませんので、ご理解とご協力をお願いします。上記以外の夜間早朝は、川口市役所 048-258-1110 にご連絡ください。
- ◎ 12月28日から1月5日までは年末年始のため、終日、川口市役所にご連絡ください。

### 3学期の始業式は1月8日(水)

通常通りに登校、4時間授業で下校いたします。始業式の持ち物などは、各学年の学年だよりでご確認ください。

なお、冬休み中は、タブレット端末を持ち帰っています。故障、破損、紛失等にご注意ください。